



平成29年 8月1日

尚徳福社会 松が丘保育園

キラキラまぶしい太陽の季節です。お日さまの光を身体いっぱい浴びて子どもたちも暑さに負けず、毎日を過ごしています。水遊びを重ねる度に子どもたちの身体に水着のあとがくっきり。どの子どももいい色に焼けてきました。これから、この季節だけの楽しみを十分に味わいたいと思っています。



### 8月の行事予定

- 9日(水) 幼児身体計測
- 23日(水) 英語であそぼう
- 24日(木) 誕生日会
- 25日(金) 避難訓練



### 今月のねらい

- いろいろな友だちと触れ合い、一緒に遊びを楽しむ。
- 夏の遊びを楽しむ。

### 9月の行事予定

- 1日(金) 引き取り訓練
- 6日(水) 幼児身体計測
- 8日(金) プール閉め
- 12日(火) お話し会
- 13日(水) 英語であそぼう
- 20日(水) 誕生日会
- 22日(金) 4・5歳遠足
- 27日(水) 英語であそぼう
- 29日(金) 避難訓練

行き先は8月中旬に決定します。決まり次第、お伝えいたします。

### 8月生まれのお友だち



### 水遊び

天気の良い日は、水遊びをしています。今年は顔付けはしない約束ですが、子どもたちは水遊びを楽しんでいます。水のかけ合い、水鉄砲、ビート板、浮島(圧縮袋にボールを入れた物)など。水のかけ合いは、子ども VS 保育者。勿論、勝者は子どもたち！日に日に、肌の色もこんがり小麦色。夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。

### ☆ザリガニのラッキー☆

ゆり組でザリガニを飼っています。水替えは週に2回行っていますが、とっても臭い… こっそり水替えをしようと水を捨てていると、遠くの方から「うわっ、くっさい！ やっぱりラッキーか！」と言いながら、ラッキーの観察に来ます。そして、触ろうと“ツンツン”「わーっ」と大騒ぎだったのですが、最近ではつかめるようになってきました。触れるようになった子たちは、自慢げにみんなに見せています。触った後は、しっかり石鹸で洗っています。

